

Una medalla de Oro para Morelos

La delegación que representó a Morelos en la "XXVII OLIMPIADA NACIONAL DE FÍSICA" que llevó a cabo la Sociedad Mexicana de Física (SMF) del 20 al 24 de noviembre de este año en la ciudad de León Guanajuato contó con la participación de 30 estados de la República, siendo nuestros 4 mejores estudiantes de todo el estado quienes nos representaron:

Nombre	Institución	Profesor-Asesor
Montesillo Pérez Luis Alberto	Centro Universitario Anglo Mexicano	Balcázar Sánchez Verónica
Reyes Arteaga Andrea Yazmín	Centro Educativo Montes de Oca Tzompantle	Ávila Domínguez Óscar Eduardo
Saluja Sarvagya	Colegio Marymount	Hernández Méndez Patricia Adela
Valencia Anrubio Jerry Eduardo	Colegio Español de Morelos	Ulloa Patiño Raúl

La delegación obtuvo **UNA MEDALLA DE ORO**, a cargo de la C. Sarvagya Saluja, quien además obtuvo EXAMEN PERFECTO EN EVALUACIÓN EXPERIMENTAL.

Este logro que sin duda es debido al esfuerzo de Sarvagya, no hubiese sido posible sin el apoyo de los profesores de física de su institución y además de los profesores ENTRENADORES DE LA DELEGACIÓN MORELENSE, muchos de ellos pertenecientes a la Academia General de Física (AGEFIS), quienes fueron convocados por el Dr. Mario Limón Mendoza, presidente de la AGEFIS y que laboran en el Instituto de Investigación en Ciencias Básicas y Aplicadas (IICBA) de la UAEM, del Instituto de Ciencias Físicas y del Instituto de Energías Renovables: de la UNAM: Dr. Hernán Larralde Ridaura, Dr. Federico Vázquez Hurtado, Dr. Marco Antonio Rivera Islas, Dr. Aldo Figueroa Lara, Dra. Lucila Maitreya Juárez Reyes, Dr. Joaquín Escalona Segura, Dr. Sergio Cuevas García, Dr. W. Luis Mochán Backal, Dr. José F. Recamier Angelini, Dr. Miguel Robles Pérez, Dr. Markus Müller Bender y Dr. Antonio Juárez Reyes coordinados por la Dra. Vivechana Agarwal.

Cabe hacer notar que el Dr. Jaime De Urquijo Carmona, director del Instituto de Ciencias Física (ICF), nos dio las facilidades para el uso de sus instalaciones adicionales a las de la propia UAEM.

El Comité Académico de Concursos Estatales de Física (CACEF) de la UAEM, integrado por los CC Dr. Federico Vázquez Hurtado, Dr. Joaquín Escalona Segura, Dr. Arturo Molina Ocampo, Dr. Fidel Benjamín Alarcón Hernández y M. I. Francisco Aquino expresan su agradecimiento a todos nuestros representantes y los felicitan por su esfuerzo a la vez que inician el proceso para los Concursos Estatales de Física 2017.



¡¡¡¡ Felicidades Sarvagya !!!

Atentamente,

Francisco Aquino Roblero. Delegado Estatal de Concursos de Física.